

- 上野図書館 ☎ 21-6868
- いがまち公民館図書室 (ふるさと会館いが内) ☎ 45-9122
- 島ヶ原公民館図書室 (島ヶ原会館内) ☎ 59-2291
- 阿山公民館図書室 (あやま文化センター内) ☎ 43-0154
- 大山田公民館図書室 (大山田教育センター内) ☎ 47-1175
- 青山公民館図書室 (青山公民館内) ☎ 52-1110

図書館だより

Library Information

新着図書紹介 (上野図書館)

■ 一般書

『ニッポン地下観光ガイド』 (小島 健一ほか/著)

日本各地の見学可能な地下施設を紹介している本です。実験施設・産業遺跡・洞窟など、種類も規模もさまざまな施設が、わたしたちを迎えてくれます。足下に広がる「異世界」に、あなたもどうぞ。

『家電製品がわかる I』 (佐藤 銀平/著)

身の回りの身近な家電製品には、実は驚くほどの科学技術が利用されています。電子レンジ・こたつ・冷蔵庫・ドライヤー・・・どういう仕組みで動いているのか、ご存知ですか?これを読めば、家電通になれるかも。

■ 児童書

『氷石』 (久保田 香里/作)

平城京を舞台とした物語です。主人公の千広の父は、遣唐使として唐に行ったきり帰ってきません。母も疫病で亡くなってしまいました。一人ですんだ生活を送っていた千広ですが、下働きの少女・宿奈や、法師・伊真との出会いを通して、自分の生きる道を見つけ出そうとします。

『森のイスくん』 (石井 聖岳/作)

森の奥に、イスがひとつありました。いつからそこにあるのか、誰も知りません。イスくんは、ものしりです。いつでも「くふふ」と笑っています。…ちょっぴり不思議なイスくんと、森の友だちたちとの交流を描いた絵本です。



5月の読み聞かせ

開催日	会場・時間	催物
14日 (水)	ふるさと会館いが小ホール 午前10時～1時間程度	絵本の時間
14日 (水)	青山公民館図書室絵本のコーナー 午前10時30分～30分程度	大きな絵本の読み聞かせ会
18日 (日)	阿山公民館図書室読み聞かせ室 午前10時30分～30分程度 *読み手 読み聞かせボランティア「はあと&はあと」	読み聞かせ会
20日 (火)	阿山公民館図書室読み聞かせ室 午前10時30分～30分程度 *読み手 読み聞かせボランティア「はあと&はあと」	読み聞かせ会
24日 (土)	大山田公民館図書室おはなしの部屋 午前10時30分～20分程度 *読み手 おはなしボランティアグループ「きらきら」	おはなしたいむ

★絵本の読み聞かせや紙芝居、手遊びなどをします。

上野図書館休館のお知らせ

蔵書の虫干し作業と点検や整理のため、次の期間休館します。ご協力をお願いします。

【休館期間】 5月12日(月)～26日(月)

【図書の返却】 休館中の図書の返却は、駐輪場側にある返却用ブックポストをご利用ください。



感動とは...

何ができるのか」と問い直した方も多々あります。

少し前に、九州に住む旧友と再会することがありました。彼はその地で仲間とともに、差別のない社会の実現を目指し、歌と語りで想いを伝え続けています。久しぶりの再会を喜び合いながらの雑談のなかで、こんな話を聞かせてくれました。

「この数年ほど、仲間との人間関係がしっくりこないんだ。僕は自分の体験や想いを『自分のことば』で語りたい。でも仲間の中には、見聞きしたひとの話」をただ伝えていくだけのひとがいる。僕たちが大切にしてきたこと...

明日に向けて

～差別をなくしていくために～

伊賀市がめざす、差別のない、住みよい社会への道のりは未だ道なかなです。だからこそ皆さんとともに考え続けたいと、本年度もさまざまな啓発事業を展開していきます。ぜひご参加ください。

「この数年ほど、仲間との人間関係がしっくりこないんだ。僕は自分の体験や想いを『自分のことば』で語りたい。でも仲間の中には、見聞きしたひとの話」をただ伝えていくだけのひとがいる。僕たちが大切にしてきたこと...

そして自らを語るひととの出会いに共感し、感動してもらえればと思います。

「感動とは、感じて、そして自らが動くこと」なのです。(大山田支所人権同和課)

■このコラムは毎回いろいろなテーマで人権についてお話しています。ご意見などは本庁人権政策課 ☎ 22-9631 ✉ jinken@city.iga.lg.jp へ



サミュエル・アネスリーの

世界見聞録 - Part 2 -

ある雨の日に日本人の友達の家に遊びにいったとき、玄関に入って驚いたことがありました。それは玄関の中に開いたままの傘が置いてあったことです。初めて家の中で開いてある傘を見たのです。イギリスでは屋内で傘をさすのは縁起が悪いと思われています。迷信なので、本当に悪いことが起こるとは信じていませんが、屋内で傘をささないのは習慣です。

イギリスでは迷信がいっぱいあります。例えば、不思議に思われますが、ほとんどの高いビルには13階がないということです。家の番地・アパートの番号・ホテルの部屋番号もほとんど13という数字がありません。13番地の家に住むかわりに家の番地を12.5番地にする人が多いです。13が縁起の悪い数字になったのにはいろいろな理由がありますが、主な理由は昔のキリスト教の信仰からきています。天使12人と悪魔1人が集まると悪魔の会議が開かれるということが信じられていました。そして13という数字に関するものはすべて悪魔の会議を召集するとされました。

鏡が割れると7年間不運が続くという迷信もあります。昔の人は鏡には人の魂が映っていると思っていた

ので、鏡が割れると自分の魂も傷ついてしまうと信じていました。それに人の魂は7年に1回再生するとされていたので、7年間で魂が受けたダメージが払拭されると信じられていました。しかし、割れた鏡を土に埋めるか川で洗うと魂がもっと早く回復するそうです。

結婚している人は相手の飲み物を混ぜてはいけません。相手の飲み物を混ぜると2人の関係が混ぜた飲み物のようにごたごたになり、争いを巻き起こすといわれています。モンゴルでは、相手の髪の毛を切ると2人の関係も切れてしまうという迷信があるそうです。

1つの国や地域だけにある迷信はたくさんあります。例えば、ロシアでは家の中で口笛を吹くのはいけません。家の中で口笛を吹くとお金がなくなるという迷信があるからです。また、国によって意味の違う迷信もあります。イギリスでは頭の上に鳥の糞を落とされたら縁起が悪いのですが、アルゼンチンでは幸運なことです！日本人にとってはどうでしょうか。

世界中の国々を訪ねると色々な迷信があるので、各国で何をしたら不運になり、何をしたら幸せになるのかがなかなか覚えきれません。私は日本の迷信についてあまり知らないせいで、知らないうちに自分に不運が訪れたことが何回もあるかも…！



GEは、発売の前に、先発医薬品と同一の有効成分が同量含まれていること、人間の体内で薬が溶ける速度や吸収される濃度についての確認、のための厚生労働省の審査を受けますが、開発にかかる費用が先発医薬品よりも少なくすむため安い価格で販売できること、また、GEは先発医薬品と添加物が異なってもよい

ジェネリック医薬品ってなあに？

聴診器

市民病院だより





せんし、医師により先発医薬品の方がいいと考えられることもあるでしょう。また、薬剤師に価格や効果、副作用の異なる点などを確認しましょう。異なる添加物を使ったGEでは、薬の効き方が異なることもあるので、切り替えた時には、効果の現れる時間や持続時間・効果の強さ・体調の変化・症状をチェックして、今までと違う変化が現れたらできるだけ早く医師に相談してください。

新しく薬ができるまでには長い時間と莫大な費用がかかるため、特許により権利と利益が保護され「先発医薬品」として発売にいたります。これらは、認可後、有効性・安全性を確かめる再審査が行われますが、再審査と特許期間が終わると、ほかの製薬会社もその有効成分を使って医薬品をつくることのできるようになります。これがジェネリック医薬品「後発医薬品」(以下GE)です。

GEを希望するときには、自分の先発医薬品にGEがあるかを医師に確かめましょう。すべての先発医薬品にGEがあるわけではありません。

添加物は安全性が確かめられたものですが、まれにアレルギー反応を起したり、副作用の出入も変わることもありま

薬剤科長 藤森唯史 (ふじもり ゆいし)